



**EmbaJador**  
viajes

# MARAFIKI ROMANTICO Y ZANZIBAR

[marafiki romantico y zanzibar](#)



## Duración

[12 días](#)

## Precio

[Desde 4.195 €](#)

# Información

Un viaje romántico desde Marafiki a Zanzíbar promete una experiencia inolvidable llena de aventuras, cultura, playas paradisíacas y momentos especiales juntos.

"Marafiki" es una palabra que significa "**amigos**" en suajili. Esta palabra evoca una sensación de conexión y camaradería que es profundamente significativa.

La amistad es un tesoro en la vida de las personas, y los "marafiki" son compañeros que comparten momentos de alegría, apoyo en los momentos difíciles y crecimiento mutuo. Son como faros de luz en nuestro viaje a través de la vida, iluminando nuestro camino y haciéndonos sentir amados y aceptados. **Comienza tu viaje en Marafiki, una ubicación imaginaria que representa un lugar especial para ambos. Puede ser el lugar donde se conocieron o un destino significativo en su relación.**

Comenzaremos en **Kilimanjaro**, es una maravilla natural que combina belleza, grandeza y diversidad en un solo lugar. Es un testamento a la belleza de la Tierra y una fuente de inspiración para aquellos que buscan desafiar sus propios límites y conectarse con la naturaleza en su forma más majestuosa.

Los senderos que serpentean alrededor del **Kilimanjaro** atraviesan paisajes asombrosos, desde selvas tropicales densas y exuberantes hasta páramos alpinos llenos de vida silvestre. En cada paso, los colores cambian y la vegetación se transforma, creando una experiencia de inmersión en la diversidad de la naturaleza.

Nos adentraremos en **El Parque Nacional Tarangire**, un tesoro natural en el norte de **Tanzania**, es un rincón de la Tierra que parece sacado de un sueño. Este parque, que lleva el nombre del **río Tarangire** que lo cruza, es un santuario de vida salvaje y belleza escénica que cautiva los sentidos y el espíritu.

Las vastas llanuras doradas del **Parque Nacional Tarangire** se extienden hasta donde alcanza la vista, creando un paisaje que parece inmortalizado en el tiempo. Los **árboles baobab**, con sus troncos gigantes y formas peculiares, se alzan como guardianes antiguos en este reino natural.

Uno de los **aspectos más destacados de Tarangire es su población de elefantes**, que es una de las más grandes en todo el continente africano. Ver manadas de elefantes en su hábitat natural es un espectáculo conmovedor y emocionante que deja una impresión duradera.

Las aves exóticas, desde águilas pescadoras hasta abejarucos de colores vibrantes, pueblan los cielos y los árboles del parque, creando una sinfonía de colores y sonidos que se mezclan en armonía con la naturaleza.

El **río Tarangire**, que fluye a través del parque, atrae a una diversidad de vida salvaje que incluye cebras, jirafas, leones, leopardos y muchos otros animales. Los safaris en jeep o en globo aerostático permiten a los visitantes explorar este ecosistema único y presenciar la interacción entre depredadores y presas.

La hospitalidad de las comunidades locales **maasai** que rodean el parque agrega un toque especial a la experiencia. Sus culturas y tradiciones, transmitidas de generación en generación, ofrecen una visión única de la coexistencia entre el ser humano y la naturaleza. De esta maravilla nos trasladaremos a otra, al **parque natural del serengueti**, pasando antes por **Karatu**, una encantadora localidad situada en el **norte de Tanzania**, es un destino que cautiva con su belleza natural, su autenticidad cultural y su ambiente apacible. Es un lugar que te invita a experimentar la auténtica Tanzania y disfrutar de una estancia tranquila y enriquecedora.

El **Serengueti es famoso por su vida salvaje excepcional**. Aquí, manadas de cebras y ñus realizan la Gran Migración, un espectáculo asombroso de millones de animales que recorren las llanuras en busca de pastizales frescos y agua. Esta migración es un testimonio de la maravilla y la armonía de la naturaleza. El **cielo del Serengueti se ilumina por la noche con estrellas brillantes** y el sonido de la vida nocturna africana. Las fogatas bajo un manto de estrellas son una forma mágica de terminar el día y compartir historias junto al crepitante fuego.

Terminaremos en **Zanzíbar, una joya en el océano Índico**, es un destino que evoca un profundo sentido de asombro y maravilla. Este archipiélago frente a la costa de Tanzania es un paraíso tropical que combina playas de ensueño, historia rica y cultura vibrante en una sinfonía de belleza y autenticidad.

Las **playas de Zanzíbar** son como sacadas de una postal de sueños, con arenas blancas como el azúcar que se deslizan suavemente hacia aguas cristalinas de tonos turquesa. El sonido suave de las olas y la brisa cálida crean una atmósfera relajante que te envuelve en un abrazo de serenidad.

El casco antiguo de **Stone Town**, la principal ciudad de **Zanzíbar**, es un laberinto de callejones estrechos y edificios históricos

con una influencia árabe y swahili. Las puertas talladas y los balcones de madera añaden un toque de encanto y misterio a esta ciudad declarada **Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO**.

# Itinerario

## Día 1: España / Kilimanjaro

Salida en vuelo con destino Kilimanjaro, por la ruta elegida. Noche a bordo.

## Día 2: Kilimanjaro / Arusha / P. N. de Tarangire

Llegada y traslado a Arusha. A la hora indicada, salida hacia Tarangire. Esta zona es muy apreciada por elefantes y leones, especialmente de junio a septiembre. Además de la fauna de la zona, también podremos disfrutar de sus bosques de baobabs. Almuerzo. Por la tarde salida de safari. A la hora indicada regreso al camp. Cena en el camp.

## Día 3: P. N. Tarangire / P. N. Manyara / Karatu

Pensión completa. Salida hacia el Lago Manyara, un bosque tropical de gigantescos ficus y tamarindos. Durante el safari podremos ver elefantes, búfalos, jirafas, ñus, cebras, así como diversas especies de primates. Almuerzo picnic. Continuación a Karatu. Cena en el lodge.

## Día 4: Karatu / P. N. Serengeti

Pensión completa. Salida a primera hora de la mañana para adentrarnos en el interior del Cráter del Ngorongoro para realizar un safari. Esta gigantesca caldera volcánica, alberga la mayor concentración permanente de vida salvaje en África. Almuerzo picnic. Tras el safari, salida hacia las llanuras de Serengeti. Cena en el camp.

## Día 5: P. N. Serengeti

Pensión completa. Día dedicado a recorrer el Parque Nacional de Serengeti, escenario anual de uno de los espectáculos del mundo: la gran migración. Cerca de un millón de ñus y cebras se mueven alrededor de Serengeti y Masai Mara. También podemos encontrar jirafas, elefantes, guepardos, leopardos, cocodrilos e hipopótamos. Almuerzo y cena en el camp.

## Día 6: P. N. Serengeti / Karatu

Pensión completa. Hoy disfrutaremos de nuestro último safari en el parque. Almuerzo en el camp. y salida hacia Karatu. Cena en el lodge.

## Día 7: Karatu / Arusha / Zanzíbar

Media pensión. Tras el desayuno, regreso a Arusha. Almuerzo. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para salir en vuelo con destino Zanzíbar. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

## Días 8 al 10: Zanzíbar

Días libres para disfrutar de la playa, las instalaciones del hotel, o realizar actividades opcionales.

## Día 11: Zanzíbar / España

Desayuno. A la hora prevista, traslado al aeropuerto y salida en vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

## Día 12: España

Llegada.

### HOTELES:

Tarangire ( 1 noche ), Lake burunge ( tented camp )

Karatu ( 1 noche ), Ngorongoro Farm House - Tloma - Farm House Valley ( lodge ).

Serengeti ( 2 noches ), Serengeti Kati Kati ( camp )

Karatu ( 1 noche ), Ngorongoro Farm House - Tloma - Farm House Valley ( lodge )

Ext. Zanzíbar ( 4 noches ), LUX\* Marijani\*\*\*\*\* (Hab. Deluxe) AD

# ¿Qué incluye?

## INCLUYE:

- Vuelo de línea regular, clase turista.
- Alojamiento y desayuno. 6 almuerzos y 5 cenas (bebidas no incluidas).
- Safari regular. Transporte en vehículo 4x4.
- Chofer / guía en castellano durante todo el safari.
- Todas las entradas a los parques especificados en el itinerario.
- Agua en el vehículo durante el safari y botella metálica.
- Seguro de viaje.
- Zanzíbar: Alojamiento en régimen según hotel seleccionado.
- Traslados regulares en inglés con asistencia telefónica en castellano.

## DETALLES ESPECIALES PARA NOVIOS:

Hotel Tarangire: cóctel al atardecer.

Hotel Karatu: masaje para la pareja de 30 minutos.

Hotel Mapenzi: Flores y dulces en la habitación a la llegada. Cena romántica junto a la piscina o la playa (una vez durante la estancia). Mínimo 4 noches de estancia. Obligatorio presentar certificado oficial de boda a la llegada al hotel.

## Salidas

**Lunes (4nov-27 oct).**

## SALIDAS DESDE:

**Madrid / Barcelona Con Qatar Airways.**

## Precio

DESDE 4380€

PRECIO POR PERSONA

## Solicitar Reserva

**Teléfono**

981 210 486

**Email**

info@viajesembajador.com

**Web**

viajesembajador.com



**Embajador**  
*viajes*